



Datum: 2013-09-19

PRESSEMITTEILUNG

Bürgerstiftung greift Langener Tafel unter die Arme Ehemaliger Stadtwerke-Prokurist überreicht Abschiedsgeschenk

Es war zwar ein kurzer Besuch bei seinem ehemaligen Arbeitgeber, dafür war der Anlass aber umso schöner: Kirk Reineke (dritter von links), ehemaliger Prokurist bei den Langener Stadtwerken, hatte zu seinem Abschied – er ist jetzt kaufmännischer Geschäftsführer bei den Stadt-



t Langen

werken in Aschaffenburg – auf Geschenke verzichtet und stattdessen um eine Spende an die Bürgerstiftung Langen gebeten. 2095 Euro waren dabei zusammengekommen, die zweckgebunden die Arbeit der Langener Tafel unterstützen sollen.

Gemeinsam mit Uwe Daneke (links) hatte Reineke die Bürgerstiftung aufgebaut. Über die Zuwendung freute sich die Tafel-Vorsitzende Friedelgaard Pietsch. Reinekes Nachfolger sowohl als Prokurist bei den Stadtwerken als auch – neben Daneke – Stiftungsvorsitzender ist Juan Lopez-Schnecker (rechts).

Die Langener Tafel versorgt sozial und wirtschaftlich benachteiligte Menschen mit Lebensmitteln. Ausgabe ist dienstags und freitags vormittags im Saal der katholischen Pfarrgemeinde St. Albertus Magnus (gegenüber des Dreieich-Gymnasiums).

Seite 1 von 1